
公共施設再配置計画パブリックコメント意見一覧　

意見 考え方
修正

の有

市民Ａ

施設の場所を具体的に示すべき。 公共施設の方針を配置図に場所も含

めて個別にお示しするなど、具体性

に配慮した計画といたしました。
無

市民Ｂ

財政が苦しいのは分かるが、子育て世代が必要

とする施設や公園を充実させるべき。修善寺地

区の４小学校の統合も気になっている。

公共施設の廃止をする際、市民の納得のいく理

由を市報等に明記してから決定してほしい。

今後、公共施設再配置計画を進めて

いく中で、市民の皆様にご納得いた

だけるような手法を検討してまいり

ます。
有

市民Ｃ

土肥南体育館の存続を希望する。スポーツ施

設、地域イベント、投票所、避難所等の使途が

あることも考慮するべき。

地区要望等も聞いたうえで、地区住民、利用者

と今後のあり方について、充分検討すべき。

第1期中に廃止・解体を行う予定は

今のところありませんが、施設の老

朽化は明らかに進んでおり、地域の

皆様、利用者の皆様と今後のあり方

を検討させていただきます。

無

市民Ｄ

再配置計画は、財政的視点から課題を挙げてい

るが、公共施設の存在意義が重要だと思う。財

政論だけで削減することが地域力にどう影響す

るのか検討してほしい。

行政の効率化のために、地域住民の権利や福祉

の増進が横に置かれてはならない。

『個別施設について』

①スポーツ施設について、民営化した場合の魅

力プロジェクトとの関係をどう調整するのか。

②修善寺の4小学校は10年間は再編統合の計画は

ないということか。

③天城湯ケ島支所及び周辺移転の再配置後の削

減効果は？ＰＤＣＡを市民に説明しないか。

本計画は、財政以外の視点からも個

別施設の方策を検討しております。

個別施設については、以下のとおり

です。

①スポーツ施設のみならず民営化す

る場合は、市の意向を実現すること

を前提とします。

②計画は、必要に応じて見直すべき

ことから、P122（1）PDCAサイク

ルによる計画の推進に以下の内容を

追記します。

「なお、今後の社会状況の変化や計

画の評価改善の結果により、必要に

応じて柔軟に計画を見直すこととし

ます。」

③現在の取組状況・評価や今後の事

情変更については、HPや広報、説

明会などにより市民の皆様へご理解

をいただけるよう進めます。

有

実施期間　令和4年10月25日～11月28日まで


